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Insérer comme 5.6 sous l'article 5.0

Les soumissionnaires doivent adhérer à la Politique de vaccination contre la COVID-19 relative
au personnel des fournisseurs. Selon la Politique de vaccination contre la COVID-19 relative au
personnel des fournisseurs, tous les soumissionnaires doivent fournir, avec leur soumission (voir
l'annexe "I"), l’attestation de l’exigence de vaccination contre la COVID-19 jointe à cette
demande de soumissions afin que leur soumission puisse être considérée davantage. Cette
attestation jointe à la demande de soumissions à la date de clôture est jointe au contrat qui en
découle et fait partie intégrante du contrat.

Insert as 5.6 under Article 5.0

Bidders must adhere to the COVID-19 Vaccination Policy for Supplier Personnel. In accordance
with the COVID-19 Vaccination Policy for Supplier Personnel, all Bidders must provide with
their bid, the COVID-19 Vaccination Requirement Certification attached to this bid solicitation
(refer to Appendix “I”), to be given further consideration in this procurement process. This
Certification incorporated into the bid solicitation on its closing date is incorporated into, and
forms a binding part of any resulting Contract.


